



Los defensores universitarios se reúnen en Salamanca

La Universidad de Salamanca ha acogido la primera reunión de defensores universitarios de las Universidades de Castilla y León, organizada por el representante de Salamanca, José Luis Sánchez Barrios. Este encuentro sirvió para relanzar el convenio firmado entre el Procurador del Común y las universidades de Salamanca y Valladolid con el objetivo de formalizar un contacto permanente con esta entidad y, de hecho, ya están previstas reuniones de trabajo al menos anualmente.